

## 上厚真

# 得即号

# 放憩後児童のラスだより

~器しい容体部を~



### いよいよ冬休みです!

気づけば 2017 年も残り約 10 日となりました。月日が経つのは本当にあっという間だなと思います。皆さんは 2017 年の最後にやり残したことはもうありませんか?次の年を迎えるまでに『これだけはやっておこう』と決めて、実行することが大切だと思います。気持ちよく新しい年を迎えるために、何ができるのか…もうー度振り返ってみるのもいいかもしれませんね。

さて、明日から冬休みです。夏休みの時も皆さんに伝えましたが、 たくさんある時間を上手に使うことが大切です。放課後児童クラブ で過ごす場合も、しっかりと計画を立てて、いつもとは少し違う『ス ペシャル』な冬休みにしましょう。

けんちゃんの目標

コマで『綱渡り往復』をできるようになる!!

みなさん お楽しみに!

【冬休み中の放課後児童クラブ】

<u> 開所時間 8:30~18:30</u>

※年末年始休業:12月30日(土)~1月8日(火)

%7:30 からの延長保育を希望する場合は、希望する日の前

日 12:00 までに「延長保育申請書」を提出してください。

# 保護者の皆様へ

#### ①放課後児童クラブへの送迎について

- → <u>冬休み中も保護者の方の送迎が原則</u>です。お子さんのみで徒歩、自転車での来所はできません。来所の際は、支援員に必ず一声かけてください。お迎えの際は、厚南児童会館の中まで入ってきていただけると助かります。
- ※保護者以外のお迎えの場合、お子さん一人で帰宅させる場合は、必ず<u>「申</u>出書(お迎え変更)」を提出してください。

#### ②冬休み中の習い事について

→児童を習い事へ行かせる場合は、**事前に電話やメモ書きで支援員にお 知らせしてください。** 

#### ③冬休み中の学習について

→9 時から学習の時間となっています。冬休みの宿題やドリル、その他 学習に必要な物を必ず持参するようお子さんへの言葉掛けをお願いし ます。

#### 4児童クラブ玄関オートロック化について

→12月11日付で配布しました『厚南児童会館玄関オートロック化のお知らせ』でも案内しましたが、18日(月)より厚南児童会館の玄関がオートロック化されました。これに伴い、送迎の際に保護者の皆様には、インターホンやタッチパネルの操作等のご協力をお願いしています。ご不明な点等あれば、教育委員会(27-2495)までご連絡をお願いいたします。





# 12 月誕生日会

12月14日(木)に12月の誕生日会を実施しました。参加者はなんと71人!本当にみんなが楽しみにしている行事のようです。今回のおやつは、焼きそばパンとフルーツポンチです。焼きそばパンは野菜がたっぷりでとってもおいしそう。子どもたちもボリュームたっぷりのおやつに大満足です。配膳は、いつも通り高学年が中心となって進めており、子どもたちの成長を感じる瞬間でもありました。誕生日カードを渡し、各学年からの質問タイムのあとは、『ハッピーバースデー』を歌うなど、みんなでお祝いしました。

その後、体育館でゲームを行いました。今回は、座布団の上にお尻を付けた状態で立ち、ホイッスルの合図で足元においてあるタオルを取ったほうが勝ちというゲームです。(右写真)「じゃあ、いくよー」という先生の声に、一瞬会場は『しーん…』とし、集中しているのが伝わってきました。『ピッ!』というホイッスルの合図とともに、勢いよくタオルをつかみにいきます。勝敗が分かると歓声が聞こえたり、悲鳴が聞こえたりと、みんないい表情!今年最後となる誕生日会も、素晴らしい会になりました。











### 冬休み中の行事予定

12月25日(月) 陶芸教室(午後)

→お昼は豚汁を提供しますので、おにぎりを持参させてください。

#### ※材料費の200円を22日(金)までに支援員まで渡してください!

12月27日(水) けんちゃんと遊ぼう! (午後)

→科学おもちゃを作って遊びます

1月10日 (水) 映画会(午後)

1月11日 (木) カプラで遊ぼう! (午前)

→お昼はお雑煮をみんなで食べます

1月12日 (金) 囲碁を楽しもう! (午後)

→囲碁の先生が来てくれます

※12月25日(月)~27日(水)は学習会、1月12日(金)、15日(月)はスケート教室があります。

## **けんちゃんのつぶやき~あきらめるな!~**

『あー、もう飽きた』

こんな言葉を聞くと、少しだけ悲しくなります。飽きてしまうのは悪いことではありませんが、『飽きるまで本当にやりきったのか』ということだと思います。投げ出したり、あきらめたりすることは簡単ですが、続けたからこそ達成感や感動があるものだと思います。すぐにあきらめるのではなく、もうひと頑張りしてみよう!けんちゃんは、全力でその頑張りを応援しますよー!



